

# Bavaria Filmstudios München

## Klubreise

6./7. Juli 2007

Kurzbericht der Reise in die Bavaria Filmstudios in München  
vom 6. und 7. Juli 2007

Pünktlich um 07:00 Uhr startete Rattin-Chauffeur Felix Leu mit 34 Passagieren seinen modernen Reisebus Richtung Winterthur. Dort stiegen noch 4 Teilnehmer zu und los ging's Richtung München. Nach einem Zwischenhalt noch in der Schweiz, einem typisch bayrischen Mittagessen am Xysee(?), erwartete uns in München eine Reiseleiterin, welche uns die Sehenswürdigkeiten dieser herrlichen Stadt zeigte. Sie waren sehr kurzweilig, die zwei Stunden durch die Stadt, aber für eine ausführliche Tour war die Zeit viel zu knapp.

Nach dem Zimmerbezug im "Renaissance" nutzten wir die Zeit vor dem Nachtessen im "Weissen Brauhaus" für einen kleinen Rundgang am Marienplatz. Das Wetter zeigte sich zwischenzeitlich von seiner besten Seite, sodass die Freiluftbeizli vor den historischen Gebäuden sehr gut besetzt waren. In der Hotelbar gab's noch einen Schlummy, bevor es müde und zufrieden in die Federn ging.

Bei einem so vielseitigen Frühstücksbuffet viel es mir schwer, pünktlich für die Abfahrt ins Bavariagelände bereit zu sein. Hochinteressant, aber auch spannend war der Rundgang, vorbei an ehemaligen Filmschauplätzen und riesigen Studiohallen. Die Aufnahmen für "Das Boot" entstanden seinerzeit auf dem Bavariagelände, wo noch immer 2 Originalmodelle stehen, sowie der eins zu eins nachgebaute Innenraum des U-Bootes durchquert werden kann. Kaum zu glauben, dass man auf dem engen Raum arbeiten, schlafen, verpflegen und erst noch einen Kinofilm drehen kann. Clever und raffiniert wird gemogelt in den Hallen von "Asterix und Obelix", sowie im "Raumschiff".

Der Höhepunkt? Natürlich die Stuntshow. 45 Minuten Action, Tempo, Athleten und Tricks. Ein verspätetes Mittagessen, Rückfahrt in die Schweiz mit Zwischenhalt in Gossau, wo Dieter Amsler die letzten Interviews für "Leute" aufnahm, und schon sind wir wieder dort, wo wir auch sehr gerne sind. Felix erntete einen Riesenapplaus und erhielt ein Trinkgeld zum Dank für seine umsichtige Betreuung.

Hier noch ein paar Stimmungsbilder als Erinnerung für die TeilnehmerInnen, und zum "Gluschtigmache" für die Daheimgebliebenen.

Willi Waser



Auf der Fahrt - Guschti und Hugo



Im Studio (Raumschiff) - Fredy, Hugo und Käthy



Die Stunt-Show



Im U-Boot



Filmstars des Tages - Alex, Marlies und Fritz



Chauffeur und Betreuer Felix Leu



Alexander



Elisabeth, Walter und Emil



Ernst und Lukas



Frieda und Albert



Gisela und Horst



Hanspeter und Fritz



Hans und Vreni



Jean-Jacques und Daniel Bernath



Mägi in München



Richard Blatter - müde



Rolf und Eveline



Sonja und Heinz - noch müder



Thomas und Stella



Tulio und Annelies



Ursula und André



Vesna und Peter



Walter und Mägi



Müde ? aber zufrieden ! Oder? -  
Marlies

De Videojournalist Dieter



Prost



Rolf, Dieter und Fritz

Ende --- Fotos von Willi Waser